

Elf Landessieger



Von BZ-Redaktion
Fr, 14. Oktober 2022
Waldkirch



Foto: Verein

DER KANU-CLUB Elzwele konnte in der Baden-Württembergischen Meisterschaft elf Kajak-Landesmeistertitel einfahren – und war erneut erfolgreichster Kanu-Verein im Land. Insgesamt waren 31 Elzwele-Sportler am Start der Wettkampfsreihe mit Rennen in Waldkirch, Fürth und Ulm. Landessieger wurden Tom Maxeiner, Nele Maxeiner, Magnus Kleinschmit, Lilly Erschig, Pius Mack, Medea Hild, Jasper Kleinschmit und bei den Erwachsenen Milan Strübich und Frank Schweikert. Dazu kamen Landessiege von Mannschaften bei Schülerinnen (Lilly Erschig, N. Maxeiner, Leni Mack) und Junioren (Luis Erschig, P. Mack, Timon Fischer).

Ressort: [Waldkirch](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 14. Oktober 2022:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)